



communiqué

N°:
No.: 105

Le 9 juillet 1984

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTERIEUR
RENCONTRE SES HOMOLOGUES PROVINCIAUX

L'honorable Francis Fox, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui qu'il prévoit rencontrer six ministres provinciaux chargés de la promotion des affaires pendant la semaine du 9 au 13 juillet. Ces visites seront les premières d'un périple qui mènera M. Fox dans les dix provinces et qui comprendra également des rencontres avec des dirigeants du monde des affaires. M. Fox a déclaré que sa visite a pour objectif d'évaluer, de première main, dans chaque région du pays, les atouts dont dispose le Canada en matière de commerce international ainsi que les possibilités qui s'offrent d'accroître nos exportations.

M. Fox a déclaré que l'exportation est l'un des domaines dans lesquels nous avons le mieux réussi, mais qu'il existe encore un énorme potentiel non exploité, soit celui des nombreuses petites et moyennes entreprises qui ont un produit ou un service de qualité internationale à offrir. Le Ministre a mentionné que ses entretiens avec ses homologues provinciaux se concentreront également sur les dangers protectionnistes qui se posent aux exportations canadiennes telles l'acier et le cuivre aux Etats Unis et dans d'autres pays. Le rôle du gouvernement doit être de collaborer avec les autres gouvernements pour garantir l'existence d'un environnement commercial international libéral et sain dans lequel les affaires peuvent prospérer. Des milliers d'emplois au Canada dépendent de notre capacité d'exporter, et je vois l'accroissement de nos exportations comme l'un des moyens les plus sûrs et les plus rapides de créer de nouveaux emplois.

M. Fox rencontrera les ministres et les dirigeants du monde des affaires de la Nouvelle-Ecosse, du Nouveau-Brunswick, du Manitoba, de la Saskatchewan, de l'Alberta et de la Colombie-Britannique entre le 10 et le 13 juillet. Des visites à Terre-Neuve, à l'Île-du-Prince-Édouard, au Québec et en Ontario seront annoncées plus tard.